

## Zirkusprojekt Groß Düngen: Dank an Sponsoren

Die Zeit im Projektzirkus Lieberum hat allen Beteiligten großen Spaß gemacht. Das gilt sowohl für die Grundschüler aus Groß Düngen als auch für die Gäste der beiden Vorstellungen. Doch ohne die Unterstützung von verschiedenen Seiten wäre das Projekt gar nicht in der Joseph-Müller-Grundschule realisierbar gewesen. So gab es im Vorfeld verschiedene Aktionen zur Finanzierung des Gastspiels. Die Mitstreiter hatten zum Beispiel Spendenboxen gebastelt, die an verschiedenen Orten aufgestellt wurden. Auch die Grundschüler waren im Vorfeld mit großer Begeisterung dabei. Sie verkauften vor dem Solebad Detfurth Kerzen, hübsch dekorative Karten oder aus Papier hergestellte Blumen. "Das Ergebnis konnte sich wirklich sehen lassen", erklärt Schulelternratsvorsitzende Annika Harting-Jedamzik. Die Initiatoren haben aber auch bei zahlreichen Firmen und Institutionen

um eine Spende für das Zirkusprojekt gebeten. Die Resonanz war sehr gut.

Ein Dank galt allen Unterstützern, die zum Erfolg beigetragen haben. Auf der Liste stehen: AK Auto Gas Technik, Apotheke Groß Düngen, Apotheke Glück Auf Bad Salzdetfurth, Rats-Apotheke Reich Bad Salzdetfurth, Beamtenwohnungsverein Hildesheim, Bioenergie Bünte, Clubhaus Groß Düngen, Daniel Schmidt, Dr. Würzburg Groß Düngen, EVI, Franke Filter Groß Düngen, G.U.T. Dobberkau, Gasthof Bock, Herrenschaft Bad Salzdetfurth, K + S, KFZ Schneider, Sergey Groß Düngen, Kreiswohnbau Hildesheim, Lädchen Katz, Ortsrat Groß Düngen, Ortsrat Lechstedt, Ortsrat Wesseln, Rapiro, Spahn Groß Düngen, Sparkasse Hildesheim-Goslar-Peine, Tattoostudio Groß Düngen, Völlner Fensterbau sowie Zahnfee Hildesheim.